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Consiglio Direttivo 

Verbale 2/2024: seduta del 1 marzo 2024 

 

Oggi, 1 marzo 2024, alle ore 12:45 si riunisce, in via telematica, il Consiglio Direttivo 

dell’Associazione Italiana di Ricerca in Didattica della Matematica per discutere il seguente ordine 

del giorno: 

1. Approvazione del verbale del Consiglio Direttivo del 19 gennaio 2024  

2. Comunicazioni  

3. Nomina membro AIRDM per MaddMaths!  

4. Commissione di lavoro sulle voci di wikipedia che riguardano la didattica della matematica  

5. Contatti con l’associazione SiPeGes  

6. Varie ed eventuali  

 

Partecipano alla seduta tutti i seguenti membri del direttivo: Giovannina Albano, Annalisa Cusi, Alice 

Lemmo, Francesca Morselli, Tiziana Pacelli, Elisabetta Robotti, George Santi. 

Presiede Giovannina Albano. Funge da segretaria verbalizzante Annalisa Cusi. 

Constatata la presenza della totalità dei membri del Consiglio Direttivo, la Presidente dichiara aperta 

la seduta. 

 

1. Approvazione del verbale del Consiglio Direttivo del 19 gennaio 2024 

Il verbale del Consiglio Direttivo svoltosi in data 19 gennaio 2024 viene approvato all’unanimità. 

 

2. Comunicazioni 

Tiziana Pacelli, in qualità di membro del comitato scientifico-organizzatore della II Scuola invernale 

di Dottorato AIRDM, che si è tenuta a Napoli dal 23 al 26 gennaio 2024, relaziona sull’esito della 
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scuola, riportando l’ampia soddisfazione da parte dei partecipanti (4 laureandi, 12 dottorandi del 

primo anno, 7 dottorandi del secondo anno, 4 tra dottorandi del terzo anno e neo-dottori). 

 

3. Nomina membro AIRDM per MaddMaths!  

In seguito all’approvazione, durante l’assemblea dei soci 2024, del supporto di AIRDM 

all’associazione culturale MaddMath!, risulta necessario nominare un rappresentante AIRDM nel 

direttivo MaddMath! Il Consiglio Direttivo concorda, all’unanimità, di designare Eugenia Taranto 

come rappresentante AIRDM per il direttivo MaddMath! 

 

4. Commissione di lavoro sulle voci di wikipedia che riguardano la didattica della matematica  

In seguito alla decisione, presa durante l’assemblea dei soci 2024, di instituire una commissione che 

si occupi dell’aggiornamento della voce “didattica della matematica” su Wikipedia, il Comitato 

Direttivo concorda nel nominare Paolo Boero, Maria Alessandra Mariotti e Samuele Antonini come 

membri della commissione, assegnando a Samuele Antonini l’incarico di coordinare la commissione. 

 

5. Contatti con l’associazione SiPeGes  

In seguito alla discussione, durante l’assemblea dei soci 2024, circa la richiesta, da parte del 

Presidente della SiPeGes, di prendere contatti con associazioni che si occupano di didattica delle 

materie scientifiche per l’organizzazione di seminari mirati ad aprire una discussione dopo la 

pubblicazione del DPCM il 25/9/23, il Comitato Direttivo concorda nell’assegnare ad Andrea Maffia, 

l’incarico di contattare il Presidente SiPeGes per organizzare eventualmente un confronto con la 

Presidente o la Vicepresidente AIRDM. Il Consiglio Direttivo concorda, inoltre, che AIRDM potrà 

dare la disponibilità a contribuire al ciclo di seminari organizzato dalla SiPeGes. 

 

6. Varie ed eventuali  

Approvazione nuovi soci 

Il consiglio direttivo approva all’unanimità l’iscrizione ad AIRDM di due nuovi soci: Helena 

Dell'Anna e Marco Picariello. 

Revisione delle Indicazioni Nazionali 

Annalisa Cusi informa il Consiglio Direttivo che si è recentemente tenuta una conferenza stampa sul 

tema della valutazione nella scuola primaria, organizzata da diverse associazioni, tra le quali MCE. 
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Il Consiglio Direttivo concordare sulla necessità di intervenire sulla questione, pubblicando anche un 

contributo sul sito di AIRDM per dare visibilità alla tematica. Si propone anche che tale comunicato, 

che sarà scritto lavorando su un documento condiviso e riprendendo i punti salienti della conferenza 

stampa, sia pubblicato sul sito di MaddMaths! per ampliarne la diffusione. La scadenza per la stesura 

del documento è fissata per la metà della prossima settimana. Si decide di procedere in due fasi: 

inizialmente con un comunicato ufficiale di AIRDM e successivamente con un confronto con altre 

associazioni per la stesura di un documento congiunto. Parallelamente, verrà effettuata una ricerca 

per verificare se esistano già altri comunicati o iniziative simili promosse da altre associazioni. 

Seminari di Dottorato AIRDM 

Il Comitato Direttivo concorda sulla proposta di individuare una rivista sulla quale pubblicare i 

contributi relativi ai seminari di Dottorato che sono stati già tenuti e che saranno proposti quest’anno.  

Alice Lemmo propone di organizzare il ciclo di seminari e la pubblicazione dei contributi tramite due 

call successive: una prima call rivolta ai neo-dottori che hanno già tenuto un seminario, i quali 

dovranno inviare un contributo di otto pagine; una seconda call per coloro che intendono presentare 

un seminario nel prossimo anno accademico. 

 

Alle 13:45, esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA PRESIDENTE        LA SEGRETARIA 

Giovannina Albano        Annalisa Cusi 

 

 

 

 


